

Des leaders de l'opposition rentrent au Zimbabwe



Harare, 16 novembre (RHC)- Le leader de l'opposition du Zimbabwe, Morgan Tsvangirai, est rentré aujourd'hui dans son pays après avoir passé deux mois en Afrique du Sud sous traitement médical et il l'a fait juste en pleine tension à cause du mouvement militaire qui a renversé le président Robert Mugabé.

Emmerson Mnangagwa, qui avait fui vers la République Sud-africaine après avoir destitué de son poste de vice-président le 6 novembre dernier est rentré, lui aussi au Zimbabwe.

Mercredi, les militaires ont pris la résidence présidentielle dans laquelle ils maintiennent arrêté Robert Mugabe tandis que sa femme et possible successeur, Grace Mugabe a fui à l'étranger.



Radio Habana Cuba